



スポーツの秋

【10月5日（土） 徳島市・名東郡小学校陸上運動記録会】

本校からも多くの児童が参加しました。驚いたのは、練習に希望参加した子どもが多かったことです。そのチャレンジ精神が嬉しかったです。成績も素晴らしく、日頃の練習の成果を生かすことができた舞台度胸にも感嘆しました。また、「静かに」「他者（他校も）を応援する観戦態度の素晴らしさも素敵なことでした。



【10月13日（日） 秋季運動会】

10月は、週末ごとに天気に浮き沈みが激しくなりましたが、本校は夏の暑さを感じるほどの秋晴れの下、5年ぶりに、全学年が一堂に会して実施することができました。混雑も予想されましたが、保護者の方々の御協力も大きく、みんなの思い出に残る行事となりました。他の学年の演技・競技を間近に、食い入るように見つめている姿が印象的でした。



暦ではこの時期とはいえ、暑さはなかなか和らぎません。適宜休憩時間を取り入れることはもちろんですが、練習期間も短くするなどの工夫もなされました。そんななかでも、衣装を作り、飾りに凝り、オリジナルな発想を取り入れるなど、見ているこちらが学ばされました。



見学態度、高学年のてきぱきとした仕事ぶりも、素敵な光景でした。



【10月26日（土） 徳島県小学校陸上運動記録会】

徳島市・名東郡陸上記録会で、上位成績を収めた子どもたちが、新たなステージに挑戦しました。開催が危ぶまれるほどの悪天候のなか、市・郡陸以降も集中力を切らさなかったメンバーが懸命に頑張りました。

これらの取組のなかで、他者の素晴らしいところに数多く触れることができたと思います。さらに過ごしやすい気候になっていきます。楽しみながら体を鍛えて、病気や怪我がない毎日を過ごしたいと思います。

（文責 米田直紀）